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UNA COZZA DI RARA BELLEZZA

dott. Erminio Di Nora - Fondazione Angelo Vassallo Sindaco Pescatore - Latina

Inutile continuare a raccontare favole: le Cozze sono poche e sul mercato il prodotto mitilo
scarseggia.

Ed ecco che gli appetiti vengono sopiti per timore che qualcuno possa alzare le barricate.

Chi ha mai detto che le cozze inquinano? Non ho bisogno di leggere relazioni su relazioni di
noti tecnici e biologi.

      

Il discorso è legato alla trasparenza che le amministrazioni dovrebbero avere per realizzare un
impianto di 40/50 ettari con tanto di zona di rispetto, ecc..ecc....

Cosa accade sul mercato delle cozze dal Garigliano e fino in Puglia?

E cosa succede ancora in Liguria e in Veneto e in Emilia Romagna?

Prendiamo le ultime piogge : avranno conseguenze sugli allevamenti lagunari e spezzini?

Abbiamo un piano di interventi per il nostro litorale pre e post realizzazione dei porti di formia e
gaeta?

E' stata realizzata una pianificazione socio-economico-finanziaria che rende chiaro l'impatto dei
porti sull'ecosistema marino e sulla balneazione e sugli allevamenti di cozze e pesci a Gaeta e
Formia?

Dove sono i risultati degli studi fatti nel Golfo di Gaeta quando era Presidente della Provincia
Armando Cusani ?

Perchè nessun assessore all'ambiente di ieri e di oggi rende pubblici i dati?

 1 / 2



MINTURNO : LA CENERENTOLA DEL GOLFO?
Giovedì 08 Ottobre 2015 13:57

Per fare della buona e bella politica occorre avere e dare delle risposte alla Collettività e non
buttare fumo negli occhi con situazioni diverse in modo tale da confondere e deviare gli
interessi.

Quali saranno gli impatti della programmazione dei porti e degli allevamenti su Minturno?

Grazie!!!

dott. Erminio Di Nora- Fondazione Angelo Vassallo - Latina
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